

# Solidarität unter den Museen

Kunsthhaus BasellandDie Solidarität in den Museen ist kantonsübergreifend. In einer Kooperation hat das Kunsthhaus Baselland das Pasquart, Kunsthhaus Centre d'art in Biel eingeladen, für den Zeitraum bis zum 15. November eine kleine Auswahl seiner hochkarätigen Sammlung in den Kabinetträumen des Kunsthhauses Baselland zu zeigen. Nicht nur soll die Zeit bis zur Wiedereröffnung der Museen im Kanton Bern damit verkürzt, sondern die Erfahrbarkeit der Kunst weiterhin ermöglicht werden. Vor allem aber sollen Künstlerinnen und Künstler von der Aktion profitieren. Gezeigt werden Arbeiten von Anna Barriball, Manuel Burgener, Klotildin Erb, Livia di Giovanna, Clare Goodwin, Florian Graf, Kapwani Kiwanga, Rannva Kunoy, Rachel Lumsden, Barbara Probst, Markus Raetz und Rémy Zaugg . (bz)